

¡AL FIN EN CASA!

Cuando Jesús regrese restaurará el Edén perdido con una gloria infinitamente superior



Como recuerdas, te hemos hablado de un mundo hermoso, salido de las manos de Dios pero que, a causa de la rebelión, ha caído en este valle de lágrimas. Te hemos presentado también a Jesús, quien con su cruz plantada en la tierra pecadora ha construido un PUENTE A LA ESPERANZA. Te hemos dicho que la esperanza mayor es el regreso de Jesús y la resurrección de los muertos. La iglesia cristiana pudo sostener y expandir esta esperanza, a pesar del paganismo y la oposición del Imperio Romano, porque junto con la ayuda del Señor tenía la certeza del triunfo final profetizado en el Apocalipsis.

APOCALIPSIS

EL LIBRO DE LA ESPERANZA

Como sabes, la Biblia comienza, con el Génesis, mostrando la creación de un mundo hermoso que se echó a perder por el pecado, y termina con otro libro sorprendente, que muestra el plan de Dios para transformar el mundo caído a una gloria superior a la de la creación. Ese libro es el Apocalipsis. Para muchas personas el término 'apocalipsis' significa calamidades y destrucción. Nada más lejos de la verdad. La palabra procede del griego y quiere decir 'revelación'. Es como si el Señor descubriera el velo y nos permitiera mirar al futuro.

Ahora imagina que estás viviendo a finales del primer siglo y que eres un miembro de la iglesia cristiana primitiva. La persecución es terrible, muchos han muerto y no sabes quién vencerá finalmente, si tu creencia o el emperador. Es razonable que te sientas deprimido.

Así se sentía el apóstol Juan, desterrado en la isla de Patmos a causa de su fe. Fue entonces cuando el Señor se le apareció para darle ánimo y confianza personales, así como para la iglesia. Te recomiendo leer la historia en Apocalipsis, capítulo 1. Si lo haces,

notarás que Jesús le asegura que él tiene las llaves de la muerte y el sepulcro, y que la maldad no triunfará.

El Apocalipsis continúa con los capítulos que expresan la lucha que durante casi veinte siglos la iglesia habría de enfrentar. Hay un recuento por anticipado de las calamidades y persecuciones (ese es el tema del libro), pero su propósito central no es presentar tribulaciones sino mostrar, como lo verás en los últimos dos capítulos, el glorioso triunfo final.



AHORA CONSULTA TU BIBLIA

Lee Apocalipsis 21 y 22 para conocer la gloria que te espera.

LA VISIÓN

DE UN MUNDO MARAVILLOSO

Después de la limpieza por el fuego, que se describe en el capítulo 20 del Apocalipsis, la tierra quedará purificada y lista para recomenzar el plan de Dios. Con frecuencia, después de alguna calamidad que destruye una ciudad, con laboriosidad los habitantes la reconstruyen

mejor de lo que estaba. Dios no hará menos con el mundo que creó.

La descripción de las bellezas de su geografía es incomparable: «El lenguaje humano es inadecuado para describir la recompensa de los justos. La conocerán solamente los que la contemplan. ¡Ninguna mente finita puede comprender la gloria del paraíso de Dios! Allí el Pastor del cielo conduce a su rebaño a fuentes de aguas vivas. Allí hay corrientes que fluyen eternamente, claras como el cristal, y sobre sus márgenes se mecen árboles que arrojan su sombra sobre los senderos preparados para los redimidos del Señor. Amplias llanuras alternan con colinas de belleza, y las montañas de Dios elevan sus cumbres majestuosas. En esa pacífica llanura, junto a estas corrientes vivas, los hijos de Dios, por tanto tiempo peregrinos y advenedizos, encontrarán su patria» (Ellen G. White, *Conflicto cósmico*, pág. 310).

Pero mayor aún es la promesa de que la justicia, el amor y la paz reinarán allí. No habrá más enfermedad, dolor o muerte. El diablo habrá sido derrotado y destruido para siempre y nunca más se volverá a levantar la maldad.



Edén
perdido

Cristo construye el PUENTE
A LA ESPERANZA



gloria
del Edén restaurado



AHORA CONSULTA TU BIBLIA

Lee las profecías acerca del futuro glorioso del mundo en Isaías, capítulos 35 y 65: 17-25.

TODA LA GLORIA RESERVADA PARA LOS ESCOGIDOS DE DIOS

Pensando en tanta belleza que nos espera, San Pablo escribió: «*Lo que ojo nunca vio, ni oreja oyó, ni hombre alguno ha imaginado, lo que Dios ha preparado para los que lo aman, nos lo ha revelado Dios a nosotros por medio del Espíritu.*» (1 Corintios 2: 9, versión Nueva Biblia española).

¿Quiénes son los que lo aman? Si bien en los capítulos finales del Apocalipsis se nos aseguran goces sin fin, esto se lo hace a condición de aprobar el examen del juicio final, presentado en los capítulos 19 y 20, entre otros. Allí se expone la necesidad de estar preparado. Es sorprendente saber que a diario millones de estudiantes se preparan para aprobar los exámenes que los capacitarán para obtener un título en esta vida, pero comparativamente pocos se preocupan por prepa-

rarse para aprobar el examen que determinará su destino eterno.

CÓMO SE DETERMINA LA ENTRADA EN EL MUNDO NUEVO

Después de presentar la gloria de la nueva Jerusalén, la capital del reino de Dios, el capítulo 21 de Apocalipsis concluye con una promesa: «*No entrará en ella ninguna cosa inmunda, o que hace abominación y mentira, sino solamente los que están inscritos en el libro de la vida del Cordero*» (Apocalipsis 21: 27). Esto es altamente positivo porque se garantiza que no volverá a haber maldad. El juicio final determina quien es digno de estar anotado en el libro de la vida, única condición para entrar en la maravillosa ciudad. Lo lamentable y terrible será no estar anotado en sus páginas, ya que, dice también el Apocalipsis: «*El que no se halló inscrito en el libro de la vida fue lanzado al lago de fuego*» (Apocalipsis 20: 15). El fuego purificará la tierra, limpiándola de maldad para siempre y dando paso al mundo nuevo y mejor.

Después de seis mil años de pecado, EL PUENTE A LA ESPERANZA termina en una tierra donde nunca más habrá do-

lor ni sufrimiento: «El gran conflicto ha terminado. Ya no existen ni pecado ni pecadores. El universo entero está limpio. Una sola pulsación de armonía y alegría late en la vasta creación. De Aquel que lo creó todo, fluyen vida y luz y alegría que recorren los espacios ilimitados. Desde el átomo más insignificante hasta el mayor de los mundos, todas las cosas animadas e inanimadas, con su belleza sin mácula y con perfecto gozo, declaran que Dios es amor» (Ellen G. White, *Conflicto cósmico*, pág. 311)

FUERZA PARA VIVIR EL DÍA DE HOY

Cuando te sientas desanimado, piensa que lo que te ocurre es solo por un poco de tiempo. Ya vivirás la gloria de un mundo mejor. Pero si esperas el momento de la entrada en dicha gloria, hoy es el día que tienes que aprovechar para prepararte a fin de aprobar el juicio final, y el Señor desea ayudarte para que lo logres.



EJERCICIO DE APLICACIÓN

Completa los espacios vacíos:

1. El término Apocalipsis significa _____.
2. San Juan tuvo una visión de un cielo _____ y una _____ nueva, donde no habrá más _____ ni _____.
3. La capital del reino de Dios se llama la nueva _____.
4. Allí no entrará ninguna cosa sucia. Solo quienes estén inscritos en el _____ de la vida del Cordero.
5. Solo hay un medio y un salvador: _____.

Marque con una cruz si desea que le hagan llegar la revista *Preparación para la Vida*.



REFLEXIÓN FINAL

Amigo, amiga: Sólo hay dos caminos y dos destinos. O la vida eterna o la muerte y aniquilación para siempre. Ahora que conoces lo que vendrá, te toca a ti decidir si quieres vivir en el mundo renovado y disfrutar de la dicha eterna al lado del Señor, o por el contrario tu elección es quedarte fuera, perdido para siempre.

Seguramente te preguntas: ¿Qué debo hacer para lograrlo? En una sola palabra está la respuesta: Jesucristo. Él desea ser tu Salvador personal.

Pero necesitas conocer más acerca del plan de Dios. Por eso, si realmente quieres vivir y disfrutar eternamente con Jesús y los salvos por toda la eternidad, te recomendamos dos cosas:

1. Reúnete con los que se están preparando para el cielo.
2. Conoce qué espera Dios de ti. Para hacerlo, SOLICITA la revista "PREPARACIÓN PARA LA VIDA", y con el mismo cariño que estudiaste esta, estudia la siguiente. Pídelo a tu instructor o a la dirección correspondiente a tu zona.